
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 11. März 2019, 12:29

ich bin der Meinung, dass sich Bornemann mit der Verstärkung des Kaders deshalb so schwer getan
hat, weil unter allen Umständen verhindert werden sollte, dass das Gehaltsgefüge aus der Balance
gerät und uns bei einem Abstieg die Kosten erdrücken. Das sollte man schon berücksichtigen bei alle
Kritik.
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